

PRIOR, PASEO



En otros tiempos, esta zona de Logroño era un discurrir de huertas y caminos hasta que poco a poco fueron urbanizándose parcelas y terrenos hasta deparar su aspecto actual. En una de estas huertas la señora Eustaquia vivió durante 80 años hasta que la llamada del progreso hizo que sobre sus terrenos se ubicase el IES Comercio, centro docente que abrió

sus puertas el 14 de septiembre de 2004 con un total de 922 alumnos matriculados de Eso, Bachiller y FP y 86 profesores. El día anterior, 13 de septiembre, visitaron el nuevo Instituto de la capital el alcalde de Logroño, Julio Revuelta, el presidente de La Rioja, Pedro Sanz y la directora del centro, Carmen López San Miguel, entre otras autoridades. La inversión realizada por el Gobierno de

La Rioja en su primer centro sin estar tutelado por el Ministerio de Educación y Ciencia, fue de 10 millones de euros. En el momento de la inauguración del edificio, proyectado por los arquitectos Luis y Miguel Ángel Cámara, todavía no estaba urbanizado el paseo del Prior.

En la primavera de 2006 fueron terminadas las obras que dotaron al paseo del



Prior de cuatro carriles de circulación con objeto de servir de nexo de unión entre la plaza de toros de La Ribera y la zona delimitada por el parque Santa Juliana y barrio de Madre de Dios.

RESIDENCIA UNIVERSITARIA LA RIBERA

Situada en el nº 103 del paseo del Prior, constituye uno de las cinco residencias universitarias de Logroño donde los

estudiantes universitarios pueden conseguir una plaza. Es la mayor residencia universitaria de la ciudad con 199 plazas repartidas en 150 habitaciones y dispone de gimnasio, cafetería, sala de internet y también algunas habitaciones para estudiantes discapacitados. Las otras residencias universitarias de la ciudad son la Residencia Universitaria de La Rioja, denominada “Santo Domingo” en Caballero de la Rosa, la Residencia Francisco Jordán en Madre de Dios, la Residencia Santa Mónica en la calle Galicia y la Residencia Jorbalán en Juan XXIII.



HOGAR DE PERSONAS MAYORES MANZANERA DE 2007

En el paseo del Prior se ubica este hogar para personas mayores construido por la Consejería de Servi-

cios Sociales con un presupuesto de 2.253.345 euros y que sustituye al hogar que existía en la calle Manzanera. El centro fue construido sobre un solar de 2.054 m² que fue cedido por el Ayuntamiento de Logroño y entre sus diversas instalaciones dispone de cafetería, despacho para

médicos, asilo asistencial o un gran salón de actos para 400 personas. El presidente regional, Pedro Sanz y el alcalde de Logroño, Julio Revuelta, entre otras autoridades, inauguraron el edificio el 31 de marzo de 2007 que cuenta con una capacidad máxima de 500 personas. ▽

PRIOR

El actual paseo del Prior constituyó en otros tiempos las huertas y terrenos que pertenecieron al convento de Madre de Dios. En sus inmediaciones se encontraba el Molino del Prior, llamado así por el Priorato de Santa María de Palacio, y cuya existencia ya consta en el siglo XVIII. Del Molino del Prior no ha quedado físicamente el menor vestigio, aunque afortunadamente el nombre de este paseo recuerda su existencia.

¿SABÍA QUE...

- ... en esta zona de Logroño el primer inquilino en instalarse fue la plaza de toros de La Ribera en septiembre de 2001, después llegó el Riojaforum en junio de 2004 y en tercer lugar el IES Comercio en septiembre de 2004?
- ... muy cerca de estas edificaciones se encuentra la Puerta de Santa Juliana, del siglo XVII, que fue derribada en el mes de febrero de 2002 y nuevamente puesta en pie a unos 40 metros de su emplazamiento original ese mismo año?
- ... el 12 de enero de 2006 fue inaugurado por el presidente de La Rioja, Pedro Sanz, el polideportivo del IES Comercio con una superficie de 1.601 m² y un presupuesto de 1'6 millones de euros?
- ... uno de los fundadores del convento de Madre de Dios fue el prior Diego de Enciso, que sin duda, disfrutó paseando por estos tranquilos parajes?
- ... otro molino que se ubicaba en las huertas de La Ribera era el llamado Molino del Rejón, existente en el siglo XVIII y del que no se conserva ningún resto, ni materialmente ni en ninguna calle que lo recuerde con su nombre?